

Grußtelegramm zum 1. Jahrestag der Gründung der Partei der Arbeit Vietnams

*

An das Zentralkomitee der Partei der Arbeit Vietnams

Teure Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch zum 1. Jahrestag der Gründung der Partei der Arbeit am 3. März brüderliche Kampfesgrüße/

Die feste Freundschaft zwischen den Völkern Vietnams, Laos und Kambodschas, die Vereinigung der Liga für die Unabhängigkeit Vietnams und der Nationalen Union Vietnams und die klare und zielbewußte Führung der Partei der Arbeit mit Ho Tschü Minh an der Spitze garantieren dem vietnamesischen Volk den Sieg über die Intervenenten und seine endgültige und vollständige Befreiung von kolonialer Sklaverei.

Das friedliebende deutsche Volk verfolgt Euren Freiheitskampf mit Sympathie und hört mit großer Freude von den Erfolgen, die Ihr erringt. Es weiß, daß jeder Schlag, den Ihr gegen die französischen Kolonialherren führt, ein Schlag gegen die Brandstifter eines dritten Weltkrieges ist. Es weiß, daß jeder Sieg, den Ihr erringt, zur Schwächung des imperialistischen Lagers und zur Stärkung des Friedenslagers beiträgt, an dessen Spitze die mächtige Sowjetunion und der weise Führer der Völker, Generalissimus Stalin, steht.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands wünscht Euch in Eurem Kampf weitere große Erfolge und den baldigen endgültigen Sieg des vietnamesischen Volkes über seine ausländischen Unterdrücker.

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 3. März 1952